
会議名称 
令和４年度 

北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議 

開催日時 令和４年６月２２日（水）１５：００～  

開催場所 北本市文化センター 第５会議室 

議  長 青少年指導委員会 高久 代表 

出  席 

委 員 名 

加藤芳（中丸）・池尻（南部）・関口（ 東 ）・輕部（東深） 

金澤（中央）・高久（本西）・佐藤（西部）・中水（公団） 

高久代表・岡野副代表    学校代表 篠原（西中） 

※事務局（生涯学習課）志村・香川 

欠  席 

委 員 名 
 

 

 

 

 

会 

 

 

議 

 

 

次 

 

 

第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会の言葉・・・・・青少年指導委員会 岡野 副代表 

 

２ 代 表 挨 拶・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

５／１９（木）；中丸地域コミュニティ 

<報告者>◎加藤芳委員（中丸） 

      〇池尻委員（南部） 〇関口委員（東） 

 

６／ ２（木）；中央地域コミュニティ 

<報告者>◎金澤委員（中央） 

      ○高久委員（本西）〇輕部委員（東深） 

 

６／１６（木）；公団地域コミュニティ 

<報告者>◎中水委員（公団） 

      ○佐藤委員（西部） 〇池尻委員（南部） 

 

○学校代表 

  <報告者> 篠原委員（西中） 

 

（２）各地域コミュニティの状況 

  １ 中丸  ２ 南部   ３ 東  ４ 東間深井 

   

  ５ 中央  ６ 本町西高尾  ７ 西部 

 

  ８ 公団   

 

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 



（１） 開会行事記録 

 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項等） 

委員 

 

５／１９ （中丸地域／担当；中丸・南部・東）１８：００～ 

８名参加 推進員１名参加 （事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

東小学校 

・正門付近に集合し、事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確  

 認 

中丸公園 

・数人の男子小学生が野球に興じていた。帰宅を始める児童も見受けられ

た。（この時期は、午後６時でも辺りは明るい。） 

ロヂャース北本店 

・全員の委員が入店し店内巡回。店長が対応してくださり、特に問題ない

とのこと。 

三井団地公園 

・誰もいなかった。 

デイリーヤマザキ北本二ツ家店 

・代表して３名が入店して状況を伺う。特に問題なし。 

 

※開会前に事務局から連絡 

 ・現委員による１巡目の巡回指導が６月１６日（木）に終了した。昨年９月の活動開

始当初は新型コロナウイルス感染症が拡大し、1 か月遅れの１０月からの開始とな

ったが、それ以降、計画に沿った活動に御協力をいただいたことに感謝を申し上げ

た。本日の会議は、１巡目の活動の最終回となる。巡回指導の情報共有に止まらず、

巡回指導、連絡調整情報交換会議の方法等について忌憚のない御意見をいただきた

いことをお願いした。 

 ・本日の会議には、予定された委員全員の出席をいただいたことに感謝を申し上げた。 

＜開会の言葉（副代表）＞ 

 ・２年間の委嘱期間の折り返しの時期になった。これまでの御協力に感謝し、後半の

１年間も力を尽くしたい。 

 ・梅雨で蒸し暑い時である。体調に留意いただきたい。 

 ・７月６日（水）の青少年健全育成研修会及び非行防止街頭キャンペーン、７月２９

日（金）の夏季特別巡回指導が計画されている。暑い中で大変だが、御協力をお願

いする。 

 ・本日の会議には忌憚のない意見をいただきたい。 

＜代 表 挨 拶 （ 代 表 ）＞ 

・６月末をもって２年の任期のうち半分が終了する。残りの任期も新たな気持ちで臨

みたい。 

・昨年９月からの巡回指導等の活動においては、新型コロナウイルス感染症拡大のた

め活動を休止した時もあったが、活動の方法等についてもっと良い方法があったか

もしれないので、御意見をいただきたい。 

・本格的な夏の暑さを迎えるので、熱中症等には十分気を付けてほしい。 



ベルク北本二ツ家店 

・全員の委員が入店し店内巡回。女性店員が対応してくださり、万引き

等、特に問題ないとのこと。 

・この時期の客の来店時間は、もう少し遅いか？ 

南部公民館 

・勤務中の館長に最近の状況を伺う。特に問題なし。 

・談話図書コーナーは４人が利用中。うち一人は学生で勉強中であった。 

 
 ＜事務局から＞ 

※東地域２名の委員が、誤って中丸東小に行ってしまい合流できなか

った。２名は、中丸東小を中心に、カインズ・ロヂャース等周辺を

巡回してくださった旨を委員からの電話で確認した。 

※事務局職員は、１９：１５頃帰庁し、その後２名に電話した。２名

には、巡回指導に参加したこととする旨を伝えた。 

※委嘱時に、市域地図に公民館や学校等集合場所を記載したものを配付

する必要があったか、反省事項である。 

→作成済・７／６の研修会で配付可 

委員 

 

６／ ２ （中央地域／担当；中央・本西・公団）１８：００～ 

８名参加 推進員１名参加 （事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

南小学校 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

→駐車場から南小通りに出て、駅方向に移動する。 

→夕刻の時間帯で、車両の交通量が多い。 

→下校中の北本中学校生徒とすれ違い、多くの生徒が進んで挨拶すること 

に感心させられた。 

ゲオ北本店・文具のブンゾウ北本店 
・代表者４人が入店し、情報収集した。 
・（文具のブンゾウ北本店） 

店員はアルバイトが多い。万引きは、店内に設置してある防犯ビデオ 

で確認して警察と連携している。 

（※店員の身の安全を考え、万引きの行為に直接対応することはして 

いない。） 
ファミリーマート北本緑三丁目店 

・代表者４人が入店し、情報収集した。特に問題ないとのこと。 

（店長対応） 

→南小通りより１本西側の道路、北本宿緑地公園と北本消防署の間の道路

を南進する。 

→北本宿緑地公園で遊ぶ子どもたちの姿はなかった。 

→下石戸１丁目地内を南進する。住宅街を通過時に、御婦人から「御苦労

様です。雷が近くなってきたようですから気を付けてください。」との

声がけをいただく。 

→１８：３０現在、雲行きも怪しくなり、雷の音が近くで響くようになっ

てきたので巡回指導を中断し、集合場所に戻ることにした。 

→歯科医院付近の南小通りに出る。歩道を南小方向に北進する。 

南小学校 

 ・集合場所に到着後、健康状態の確認等を行った後、雨が降り始める前に

解散(18:40)した。（帰庁(18:55）と同時に激しい降雨、雷鳴となった。） 
  （出席委員から、自宅到着寸前のところで雨に降られたとの報告があっ

た。） 

 ＜事務局から＞ 

  ※巡回指導途中での天候の急変時には、委員の安全を最優先に、対応（中

断の判断）を慎重に行わなければならないことを再確認した。 



委員 

 

６／１６ （公団地域／担当；公団・西部・南部）１８：００～ 

６名参加 推進員１名参加 （事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

学習センター 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

 ・班長から、Big-A 店長に事前に聞き取った情報についての報告 
  →青少年に係る問題はない。 

  →飲酒グループの問題については黙認の状態である。 

  →中高生によるアーケード内でのカードゲームについては変化なし。 

  →桶川市川田谷地内にあった「橋本屋」が川越市内に移転したため、

当店舗への買い物客が増えているとのこと。 

お祭り広場 

 ・碁を楽しむ高齢者２人がいた。１人は団地内の方、もう一方は隣接地 

域の方であるとのこと。（班長からの情報） 

商店街前の時計台下 
 ・飲酒グループの５人（男性４人・女性１人）が屯っていた。訪問時の

飲酒は確認できず。 
Big-A 

 ・数名の委員が代表して入店し、情報収集する。 

 ・特に問題なし。 

→商店街を通過し、多目的広場、みんなの運動広場、同広場に隣接する公

園を経由して団地の外周道路の歩道を進む。 

→３街区、１街区、バスターミナルを経由し、ヤオコー北本店へ 

ヤオコー北本店 

 ・数名の委員が代表して入店し、情報収集する。 

（店長が交代となったが、本日不在のため副店長が対応） 

 ・特に問題なし。 

→石戸５丁目地内住宅街を通過。 

氷川神社 

 ・誰もいない。 

→石戸６丁目、７丁目地内住宅街を通過し、下石戸西部公園へ 

下石戸西部公園 

 ・誰もいない。 

 ・以前の訪問の際、高校生と思える男女がいたが、最近その姿は見られ 

ないとのこと。 

学習センター 

 ・警備員に最近の状況を確認するが、特に問題ないとのこと。 

学校から 

委員 

○本日の会議に出席させていただき、地域の方々の巡回を実感しあり

がたいと思っている。 

○以前は北本団地の祭りに合わせて学校でも巡回を行っていたが、コ

ロナ禍で祭りが中止となり最近は行われていない。 

○不審者情報があった時、雷雨の時などは、学校職員による下校の様

子の確認を行っている。（雷雨の時は「雷雲レーダー」で状況を確

認している。） 

○学校生活についての報告 

 学校行事が徐々に行われるようになってきた。 

 ・３年生……修学旅行の実施 

 ・２年生……職場体験の実施 

 ・１年生……自然観察公園での学習の実施 等 

○先週、学校総合大会が行われた。会場までの往復の途中で飲み物を

購入した事例による生徒指導があった。 



○今後の予定について 

 ・７月１日（金）さいたま市の鑑別所の職員を招聘しての研修会実

施予定 

 ・１学期末の保護者会の開催 

（夏休み中の生活に関しての注意喚起の資料配付予定） 

 ・学期末に向けて下校指導及び通学路の確認を行う予定 

 ・夏休み中に民生委員児童委員との話し合い（会議）を開催予定 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 

 

（３）「各地域コミュニティの状況」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項） 

中 丸 

○６月１８日（土）健康ウォーク開催 

※市教委文化財保護課から講師２名を招いて地域の歴史を知る。 

（今回は南部地域・デーノタメ遺跡） 

○６月２５日（土） 

北本市コミュニティ協議会グラウンドゴルフ大会参加予定 

○７月 ２日（土）七夕祭り開催予定 

○７月２６日（火）～２８日（木）サマーフェスタ開催予定 

南 部 ○特に報告事項なし 

東 

○６月 ４日（土）花の植栽実施 

○テニポン教室開催中（火・土／週２回）  

６月（５回）・７月（６回）・８月（５回） 

東間・深井 

○５月２１日（土）・２２日（日） 

第３７回東間・深井地域コミュニティまつり開催 

発表・展示・即売・子どもゲーム・バルーンアート 等 

※パネルの向きを変える、出入口を設け一方通行にする、カラ

オケを止める等感染防止対策の工夫をした。 

○７月 ２日（土）星まつり開催予定 

○７月２３日（土）夏休みちびっこ工作教室開催予定 

中 央 

○５月２９日（日）健康ウォーク開催（約５．５㎞／３０名参加） 

         （事故・怪我なく、無事終了） 

○７月 ７日（木）七夕まつり開催予定 

本町・西高尾 

○５月にグラウンドゴルフ大会開催（会場；大師グラウンド） 

○７月１６日（土）西小校庭清掃活動予定（コミ協の行事） 

○７月３０日（土）・３１日（日）前期子ども教室開催予定 



西 部 

○６月１２日（日） 

第１７回西部地区対抗ファミリーバドミントン大会開催 

○７月 ２日（土）七夕まつり開催予定 

   ※七夕まつりに使用する真菰刈り（６／２５・鴻巣方面）及び

真菰の馬作り実施 

○７月３１日（日）サマーフェスタ開催予定 

公 団 

○グラウンドゴルフ大会中止 

○団地祭り コロナ禍により２年間中止 → 今年は開催を計画中 

      １０月開催予定 キッチンカー配置 踊りは中止 等 

○月１回、健康体操、トマちゃん体操実施中 

注）上表内の記載については、会議当日の令和４年６月２２日（水）現在 

 

 

（４）「情報交換」の記録 

情報交換   

において 

出された意見等 

内 容 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

・地域のパトロール活動に携わっている。県道下石戸上菖蒲線、荒井

歩道橋を渡らず、道路を横断する生徒を見かけ、注意をしたことが

ある。 

 

・民生委員児童委員との会議でも指摘されたことがあり、指導してい

る。 

 

・学校総合大会会場には自転車で行くのか。 

 

・会場が市内だけでなく他市になることもあり、保護者に車出しを依

頼することもある。 

・自転車での移動時にはヘルメットの貸出（５０個程度あり）を行っ

ている。 

 

・家庭訪問の実施について知りたい。 

 

・３年生は三者面談があるのでそれに代えている。１・２年生につい

ては表札訪問というかたちで行っている。 

 

・一律の巡回指導の開始時刻はいかがなものか。時季に合わせて時間

帯が変えられないだろうか。（例；前期・後期に分けて時間を設定

する） 

 

・代表と相談して検討する。 

 

 

 

 

 



（５） 閉会行事記録 

※閉会前に事務局から連絡 

 ・委員の皆様には既に文書でお知らせしたが、７月６日（水）１５時から「青少年健全

育成研修会」、同日引き続き１６時３０分から「青少年非行防止街頭キャンペーン」

が、また、７月２９日（金）１９時から「夏季特別巡回指導」が行われることを確認

した。いずれも青少年指導委員会の活動と位置付けられているので、御都合をつけ

て参加いただきたい旨、お願いした。 

 ・中央地域と本西地域委員各１名、合計２名が、６月末をもって退任する。後任につい

ては、７月６日（水）の研修会席上で紹介することを連絡した。 

＜代表挨拶＞ 

 ・御多用の中、本日の会議に出席いただき感謝する。今後の活動にも御尽力いただき

たい。 

 


